

## Introduction

de Bruno Spire

Pourquoi se marier après 25 ans d'amour et de vie commune ? Qu'est-ce que ça va changer ? Pourquoi singer les hétéros ? Voilà les questions souvent posées par certains qui considèrent le mariage comme une institution bourgeoise et à l'opposé de nos valeurs progressistes. Mais en juin 2013, le mariage pour tous représente le symbole d'une lutte de plusieurs décennies pour l'égalité entre homos et hétéros. C'est pourquoi j'ai voulu donner triple sens à mon mariage avec Michel : 1) affirmer mon amour aux yeux de tous avec l'homme de ma vie, 2) célébrer la victoire du mariage pour tous en dépit des forces les plus réactionnaires de ce pays, 3) faire reconnaître l'apport de la lutte contre le sida dans le combat pour l'égalité des personnes LGBT. Ce mariage représente en même temps un acte d'amour et un acte politique, en réunissant ma famille d'origine et ma famille militante de l'association Aides. Ne pas se

marier aurait été du même ordre que de refuser de prendre ses congés payés en 1936 ou de se faire rembourser ses soins en 1945 ! On s'est battu pour, on a gagné ; ne boudons pas notre plaisir !

Bruno Spire